

公園の池には、たくさんの睡蓮が美しい花を咲かせているのではないのでしょうか。睡蓮は、朝に咲いた花が夕方には眠るように閉じるようです。人間の生活習慣にも似ている気がします。しかし、近年ではゲーム依存が問題視され、昼夜逆転（睡蓮の花とは反対）の生活になっています。

さて、「江戸時代では太陽が昇ると起き、沈むと寝る。」と聞いたことがありますが、実は、夜は囲炉裏の明かりで内職をしていたと記録に残っています。早起き、遅寝の習慣だったみたいです。夏休み、どうしても夜更かしをしてしまう時があるかもしれませんが、早起きの習慣は崩さないよう過ごしてほしいです。

## 7月・8月行事予定

### 【7月】

21日(金) 郡水泳検定会(5・6年)

24日(月)～28日(金)  
ラジオ体操

25日(火)～28日(金)  
個人懇談

### 【8月】

1日(火) 県水泳検定会  
10日(木) 登校日(水泳参観日)  
18日(金) 防災学習(5年生)  
24日(木) 文化財めぐり(6年生)  
25日(金)・28日(月)～31日(金)  
ラジオ体操

### 8月10日(木)の日程

8:10までに登校

8:10～ 朝の活動

8:35～ 各教室で授業

9:20～ 低学年:水泳検定会

10:10～ 中学年:水泳検定会

11:00～ 高学年:水泳検定会

11:40～ 帰りの会

12:00 下校

12:10 スクールバス

## 体験入学

6月29日(木)から7月14日(金)まで、玉木さん3名が楽しく突喰小学校で過ごしました。クラスにもすぐなじみ、学習でもいろいろな考えを発表してくれたので、学びが深まりました。また、最終日には、玉木さんのおじいさんからたくさんの木のパズルをいただき、一人一人に配布させていただきました。余った分を学級に少しおかせていただきましたが、休み時間に夢中になって取り組んでいる児童の姿を多く見ました。

〈裏に続く〉



カヌーで楽しむ咲名さん



手作りピザを作った奏瑚さん



集会で活躍する莞太さん



いただいた木のおもちゃ

## 学校の様子

### 7/7 防犯教室

不審者対応避難訓練では、素早く静かに移動し、避難経路を確認しました。また、防犯教室では、「イカのおすし」を確認し、実践を交えての学びとなりました。警察の安全メールでは、

たまに不審者情報も入ってきます（サル、イノシシが出没も多いですが）。最後は、普段から自分の命を守る行動が取れるようにと、お話もしていただきました。



### 7/7 夏のお楽しみ集会

まず、6年生が七夕の劇を楽しく見せてくれました。演技がとても上手で、わかりやすかったです。そして、きちんと笑いもとり、会場のみんを虜にしました。

5年生も負けず、「ジェスチャーゲーム」の説明で、大爆笑をとりました。なかよし班で行い、親睦を深めました。

最後は6年生の考えた「スイカ探し」です。仲よくなったなかよし班で、学校中のスイカを探しに行きました。なかよし班のチームワークが高まるゲームとなりました。



6年生の七夕の劇



5年主催の「ジェスチャーゲーム」

6年主催の「スイカ探し」

### 7/13 なかよし班遊び

朝からなかよし班に分かれて、いろいろな遊びを行いました。縄跳びからおにごっこ・・・どれも6年生がリーダーとして進めてくれました。

6年生は運動会や集会、なかよし班遊びなど、いろいろな場面でリーダーとして活躍してくれました。2学期もよろしくお願いいたします。

